

INTEGRA-CATERING EXPANDIERT !



Dass die INTEGRA mit ihrem Frühstücksservice mittlerweile an verschiedenen Standorten wie dem SWR, dem Landgericht Baden-Baden und der Robert-Schuman-Realschule in Achern sehr erfolgreich vertreten ist, dürfte den meisten Lesern bekannt sein.

Auch die hohe Qualität und Vielfalt des Catering-Services hat sich zwischenzeitlich herumgesprochen. Ob zu privaten Festlichkeiten, für betriebliche Veranstaltungen, Firmenfeiern oder Empfängen bei der Lebenshilfe oder der WDL bietet die INTEGRA Catering individuell nach den Wünschen ihrer Kunden das Passende.

Ganz neu ab Mai übernimmt die INTEGRA Mittelbaden nun die Cafeteria der DRK-Klinik Baden-Baden.

Neben dem Angebot an belegten Brötchen, frischem Obstsalat, Joghurt, süßen Stü-

cken etc. soll täglich wechselnd auch ein warmes, frisch zubereitetes Mittagessen, Kaffee und Kuchen sowie verschiedene Desserts angeboten werden. Außerdem ist dort noch ein Kiosk mit Zeitschriften, Süßwaren, Blumen und Drogeriartikeln angeschlossen.

„Wir legen Wert auf regionale Qualitätsware“ erklärt die Catering-Verantwortliche Doris Böser. „Unsere Backwaren sind von Peters Gute Backstube, das regionale Obst vom Aspichhof, die Wurst von der Metzgerei Krug aus Gaggenau und die meisten anderen Artikel von unserem CAP-Markt in Bühl.“

Die Räumlichkeiten in der DRK Klinik werden in den nächsten Wochen ansprechend umgestaltet und mittels Flyern, die über Patientenmappen den Patienten zur Verfügung gestellt werden und überall in der Klinik ausliegen werden, soll das

neue und ansprechende Angebot beworben werden.

Doris Böser ist gespannt auf ihren neuen Catering-Bereich: „Wir freuen uns auf die Cafeteria in der DRK-Klinik und hoffen auf gute Geschäfte!“

Kontakt:

Doris Böser

Mobil: 0171 / 5548184

d.boeser@integra-mittelbaden.de

